

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan tentang “Pengaruh Pembelajaran Aqidah Akhlak terhadap Sikap Hormat Siswa Kepada Orang Yang Lebih Tua di MA NU 03 Sunan Katong Kaliwungu”, serta dilihat dalam perumusan masalah yang telah teruraikan dalam bab 1 maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Tingkat pembelajaran aqidah akhlak yang dilaksanakan di MA NU 03 Sunan Katong termasuk dalam kategori “**BAIK**”. Dengan perolehan nilai tertinggi (Maximum) = 67 dan nilai terendah (Minimum) = 39 dilihat dari 20 soal angket yang telah disebar yang memiliki skor maksimal yaitu 80. Sedangkan skor rata-rata yang diperoleh yaitu 52,28, yang jika dilihat dari tabel perhitungan tingkat kualitas berada dalam interval 49 – 55.
2. Sikap hormat siswa kepada orang yang lebih tua di MA NU 03 Sunan Katong juga termasuk dalam kategori “**BAIK**”. Dengan perolehan nilai tertinggi (Maximum) = 80 dan nilai terendah (Minimum) = 48 dilihat dari 20 soal angket yang memiliki skor maksimal yaitu 80. Sedangkan skor rata-rata yang diperoleh yaitu 66,55, yang jika dilihat dari tabel perhitungan tingkat kualitas berada dalam interval 63 – 69.
3. Ada pengaruh positif pembelajaran aqidah akhlak terhadap sikap hormat siswa kepada orang yang lebih tua di MA NU 03 Sunan Katong (**Hi diterima**). Hal ini dapat buktikan dari hasil perhitungan *product moment* yang memiliki hasil  $r_{xy} = 0,505$ . Yang artinya jika dibandingkan dengan tabel r pada taraf signifikan **5%** yang memiliki nilai  $r_{tabel} = 0,227$  dan pada taraf signifikan **1%** memiliki nilai  $r_{tabel} = 0,296$ , maka diperoleh perbandingan  $r_{hitung} > r_{tabel}$ . Dan jika dilihat dari hasil  $r_{xy} = 0,505$  yang memiliki nilai positif maka diantara variabel X dengan variabel Y memiliki pengaruh yang **positif**.

Dan jika dilihat dari perhitungan persamaan regresi linear sederhana dengan perolehan persamaan regresi yaitu  $Y = 38,458 + 0,524 X$ , berarti bahwa variabel Y memiliki nilai konstan **38,458** dan jika variabel X memiliki peningkatan nilai 1% maka nilai variabel Y juga akan meningkat sebesar **0,524**. Dan karena dalam peningkatannya bernilai positif, hal ini menjelaskan bahwa Pembelajaran Aqidah Akhlak (X) memiliki pengaruh **positif** terhadap Sikap Hormat Siswa (Y), maka **Hi diterima**.

## B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah disusun, peneliti sertakan beberapa saran yang bersifat membangun sebagai bahan masukan dan pertimbangan bagi yang bersangkutan dengan penelitian ini diantaranya :

### 1. Bagi Kepala Sekolah

Secara praktis, hasil penelitian ini dapat dijadikan masukan serta menjadi pertimbangan dalam mengembangkan kegiatan pembelajaran di MA NU 03 Sunan Katong, terutama dalam pembelajaran aqidah akhlak. Dan sebagai pengingat pula dalam memperhatikan dan memperbaiki sikap hormat siswa MA NU 03 Sunan Katong kepada orang yang lebih tua, agar menghasilkan siswa siswi yang memiliki sikap menghormati yang tinggi kepada orang yang lebih tua di sekitar mereka.

### 2. Bagi Guru

Supaya lebih meningkatkan proses kegiatan belajar mengajar dalam kelas, agar siswa memiliki minat yang lebih lagi dalam memperhatikan pelajaran dan meningkatkan kemudahan dalam memahami pelajaran. Serta guru dibiasakan untuk selalu mengingatkan siswa siswinya disetiap selesai kegiatan KBM untuk memperbaiki dalam berakhlak terutama dalam sikap menghormati kepada sesama, yang lebih muda bahkan kepada yang lebih tua.

### 3. Bagi Siswa

Hendaknya para siswa memperhatikan dan memahami pelajaran yang telah guru sampaikan terutama pelajaran aqidah akhlak, serta mengimplementasikan ilmu yang diperoleh mereka di masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Dengan demikian, sikap menghormati akan dengan sendirinya timbul dalam diri siswa beriringan dengan akhlak-akhlak terpuji lainnya jika mereka selalu menghormati semua manusia dan menghargai semua makhluk ciptaan ALLAH SWT.

### **C. Kata Penutup**

Segala puji bagi ALLAH SWT yang telah melimpahkan segala berkah, rahmat, taufiq serta hidayahnya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir kuliah (skripsi) ini dengan lancar.

Ucapan terimakasih tak lupa peneliti sampaikan kepada segenap pihak yang telah terlibat dan membantu proses pembuatan skripsi ini dari awal hingga akhir. Semoga atas segala bantuannya baik berupa materi, pemikiran serta doa kalian di balas oleh ALLAH SWT dengan kebaikan-kebaikan yang datang kepada secara berturut-turut dan semoga segalanya diterima sebagai amal baik di hadapan ALLAH SWT.

Penulis menyadari sepenuhnya, bahwa penulisan dan penggarapan skripsi ini masih dari kata sempurna baik dari segi bahasa, sistematika, maupun dalam menganalisisnya. Hal tersebut semata-mata bukan sebuah kesengajaan penulis dalam mengerjakan skripsi, tetapi dikarenakan keterbatasan kemampuan yang dimiliki penulis. Oleh sebab itu, peneliti mengharapkan kekeluasan hati pembaca untuk memberikan kritik dan saran yang membangun guna memperbaiki kelengkapan dan kesempurnaan penulisan yang peneliti lakukan.

Penulis berharap, semoga skripsi ini memberikan manfaat dan memberikan tambahan ilmu pengetahuan yang positif dan khasanah bagi penulis khususnya, dan bagi dunia pendidikan umumnya sekaligus memberikan tambahan wawasan bagi yang membacanya. Aamiin.